

Protokolleintrag vom 16.11.2005

2005/385

**Dringliches Postulat von Thomas Marthaler (SP) vom 28.9.2005:
Grossveranstaltungen, Bericht über Massnahmen gegen Gewalteskalationen**

Thomas Marthaler (SP) begründet das am 9. November 2005 dringlich erklärte Postulat (vergleiche Protokoll-Nrn. 4646, 4734 und 4761/2005).

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist die Vorsteherin des Polizeidepartementes namens des Stadtrates bereit das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Mauro Tuena (SVP) begründet den von ihm namens der SVP-Fraktion am 26. Oktober 2005 gestellten Ablehnungsantrag (vergleiche Protokoll-Nr. 4701/2005).

Das Postulat wird mit 87 gegen 30 Stimmen dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat.